

Schleswig-Holstein

Masterplan für Breitband

[30.03.2009] Einen Masterplan für den Breitband-Ausbau hat das Land Schleswig-Holstein in Auftrag gegeben. Das Konzept soll bis Sommer dieses Jahres vorliegen.

Schleswig-Holstein strebt bis Ende 2010 eine möglichst flächendeckende Breitband-Versorgung an. Zur Unterstützung der bisherigen Aktivitäten der Landesregierung ist jetzt ein Masterplan Breitband in Auftrag gegeben worden. Dieser wird von dem Beratungsunternehmen ITCcon erstellt und soll bis Sommer 2009 vorliegen. Wie das Wirtschaftsministerium Schleswig-Holstein mitteilt, beinhaltet der Masterplan die Bestandsaufnahme und Bewertung der aktuellen Breitband-Situation sowie der bisherigen Breitband-Aktivitäten in dem Bundesland, die Entwicklung einer Breitband-Strategie mit kurz-, mittel- und langfristigen Zielen sowie ein Umsetzungskonzept zur Realisierung dieser Strategie. Die Arbeiten sollen von einem Projektbeirat mit Vertretern der Kommunen, der Wirtschaft und der Ministerien begleitet werden. ITCcon hat ähnliche Breitband-Konzepte bereits für Brandenburg und Berlin erstellt.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Schleswig-Holstein, ITCcon